

FULDA (au) Dieser Tage stehen noch überall die guten Wünsche für das neue Jahr im Mittelpunkt. Um gemeinsam auf diese anzustoßen, hatte der Philistersenior der Katholischen deutschen Studentenverbindung Adolphiana zu Fulda im Cartellverband (CV) auf das Verbindungshaus in Fulda zum traditionellen Neujahrsempfang eingeladen.

Verbunden war die Zusammenkunft dieses Mal aber auch mit einer ganz besonderen Ehrung. Vor kurzem feierte Prälat Dr. Eduard Krieg seinen 95. Geburtstag und sein 70-jähriges Priesterjubiläum. Für die Adolphiana nimmt er bei feierlichen Anlässen regelmäßig an der Bierorgel Platz, um die Gesänge seiner Bun-

desbrüder am Klavier zu begleiten.

Als Zeichen des Dankes und der Anerkennung überreichten nun die Aktivitas, die Philisterschaft und der Buchonenzirkel dem Prälat gemeinsam ein Ölgemälde. Von diesem Bild blickt Krieg ab jetzt vom Ehrenplatz neben seinem geliebten Instrument in die traute Runde der Brüder. Gerührt zeigte sich Prälat Krieg über diese Überraschung und würdigte das Werk der Künstlerin Ursula Behr mit den Worten: „Ich wusste gar nicht, dass ich so gut aussehe. Mein Schulmeisterblick ist toll getroffen.“ Letzteren kann der Betrachter des lebendig wirkenden Gemäldes tatsächlich

in jedem Winkel des Raumes förmlich spüren.

Beim gemütlichen Zusammensein nach einem zünftigen Weißwurstfrühstück ließ es sich Krieg nicht nehmen, sein musikalisches Talent unter Beweis zu stellen und griff zur Freude der Aktiven und der Alten Herren in Tasten. Das Brevier und das Klavier seien während seines ganzen Lebens ständige Begleiter gewesen, hob er in seinen Dankesworten noch einmal besonders hervor.

Neben Prälat Krieg wurde auch Michael Mihm geehrt. Er betreut seit langer Zeit die Internetseite, wofür der Kassierer des Buchonenzirkels, Ludwig Orth, ihm stellvertretend dankte.



Dr. Eduard Krieg freute sich beim Neujahrsempfang der Studentenverbindung Adolphiana über die Ehrungen und Glückwünsche.

Foto: Ralph Leupolt

Studentenverbindung Adolphiana ehrte ihre Mitglieder Prälat Dr. Eduard Krieg und Michael Mihm
„Schulmeisterblick“ auf Leinwand festgehalten